
Предновогодняя мозаика

Предлагаем нашим читателям предновогоднюю фотомо
заику. Не вдаваясь глубоко в политические аспекты и тече
ния работы сессии, надо отметить несколько штрихов, 
которые выделяют 35-ю сессию городского совета VII 
созыва.

выступил В. А. Хрустицкий, началь
ник КП «Муниципальная варта» го
рода Чернигова, депутаты были так 
настроены на творческую работу, 
что за час (с 9.00 до 10.00) приняли 
решение по первым... 25 вопросам 
(!!!), которые входили в повестку 
дня сессии. Отдельно скажем, что 
на последней сессии 2017 года, а 
она таковой и была, был принят бю
джет города на 2018 год. 
Официальные решения 35-й сес
сии можно прочесть на сайтах, а 
нам остается добавить, что 
депутаты, окрыленные принятием 
бюджета и вдохновленные свой 
творческой работой и из-за уваже
ния к градообразующему предпри
ятию города, ГСП «ЧАЭС», завер
шили работу сессии к 18.00, чтобы 
успеть поздравить коллектив стан
ции с Днем энергетика. Об этом -  
отдельная информация, а мы пока
жем предновогодний мастер-класс 
от педагогов Дворца детей и моло
дежи, новогодний квест от Евгения 
Журбы (там же) и работу на 
съемочной площадке творческого 
проекта Анны Сибирской. Из соци
альной сферы можно еще доба
вить, что в Киевском квартале 
вновь открылся магазин «Харчо», 
который не только приобрел новые 
формы, но и пополнился товаром. 
Новогодние сюрпризы приносит и 
погода. Снег, который радовал сла- 
вутичан несколько дней назад, 
почти исчез, высокая температура 
воздуха и периодический дождь 
сделали нормальные тротуары тро
туарами с водно-ледяным 
покрытием, что повышает травмо- 
опасность. Если работники по об
служиванию дворовых территорий

в основном справились со сво
ей работой, то центральные 
улицы были обделены таким 
вниманием. Жителей города 
просим обращать внимание и 
на свисающие с крыш и балко
нов сосульки. Вспомните излю
бленное выражение строите
лей: «Не стой под...!» Правильно 
-  сосулькой! К нашему пожела
нию присоединились и работ
ники Славутичского отделения 
полиции, которые просят всех 
водителей города обратить 
внимание на состояние дорог 
и соблюдать правила движе
ния, особенно скоростной ре
жим, и дистанцию при движе
нии по дорогам.

Эта сессия имела самую длин
ную повестку дня -  64 вопроса (по

окончательной повестке -  65), пе
ред славутичскими депутатами


